



DAS NEUESTE AUS DEM EUPENER STADTRAT

Stadtratsbeschlüsse vom 23. August 2019

Punkt 1: Verabschiedung des ausscheidenden Generaldirektors, Herrn René Bauer

Herr Generaldirektor René Bauer hat am 1. Januar 1994 sein Amt als Stadtsekretär bei der Stadt Eupen angetreten. Er beendet seine berufliche Laufbahn am 31. August 2019 und tritt in den Ruhestand.

Zur Verabschiedung des scheidenden Generaldirektors, Herrn René Bauer, ergreifen die beiden ehemaligen Bürgermeister, Herr Dr. Elmar Keutgen (2000 bis 2012) und Herr Karl-Heinz Klinkenberg (2012 bis 2018), das Wort.

Als erster gibt Herr Dr. Elmar Keutgen einen Rückblick auf die Zusammenarbeit mit dem Generaldirektor während seiner Amtszeit. Anschließend hält Herr Karl-Heinz Klinkenberg eine Laudatio auf den scheidenden Generaldirektor.

Als letzte der Bürgermeister verabschiedet Frau Claudia Niessen Herrn René Bauer und wünscht ihm im Namen ihrer Kolleginnen und Kollegen, der ehemaligen und aktuellen Mitgliedern des Stadtrates sowie des Personals dem ausscheidenden Generaldirektor einen wohlverdienten Ruhestand.

Das Gemeindegremium überreicht ihm zur Erinnerung eine gerahmte Widmung mit kolorierten Federzeichnungen, die Motive aus Oberstadt, Unterstadt und Kettenis zeigen sowie einen Gutschein.

Als zuständiger Minister für die Lokalen Behörden hält Herr Ministerpräsident Oliver Paasch anschließend ebenfalls eine Abschiedsrede.

Der ausscheidende Generaldirektor bedankt sich bei allen Rednern für die guten Wünsche und die Geschenke sowie beim Personal der Stadtverwaltung für die enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit während über 25 Jahren.

Die verschiedenen Fraktionen des Stadtrats schließen sich den Glückwünschen an und händigen ebenfalls ihre Abschiedsgeschenke aus. Desgleichen überreichen die Generaldirektoren der Deutschsprachigen Gemeinschaft ein Präsent, verbunden mit den besten Wünschen für den neuen Lebensabschnitt.

Punkt 2: Vereidigung von Herrn Bernd Lentz als Generaldirektor der Stadt Eupen

Frau Bürgermeisterin Claudia Niessen bringt zur Kenntnis, dass der Beschluss des Stadtrates vom 18. März 2019, womit Herr Bernd LENTZ, mit Wirkung ab dem 1. September 2019 zum Generaldirektor für die Dauer eines Jahres auf Probe ernannt wurde, gemäß eines Schreibens von Frau Aufsichtsministerin I. Weykmans vom 17. Mai 2019, in Kraft treten kann.

Im Anschluss legt Herr LENTZ in Ausführung des Gemeindegedekrets vom 23. April 2018 den durch Artikel 89 vorgeschriebenen Eid ab:

*Ich schwöre Treue dem König, Gehorsam der Verfassung
und den Gesetzen des Belgischen Volkes.*

Nach Unterzeichnung der hierüber ausgestellten Urkunde erklärt Frau Bürgermeisterin Herrn Bernd LENTZ als in das Amt des Generaldirektors eingeführt.